

みんなで縄瀬小

(校長:北原 浩)



修学旅行・春の遠足

5月24日、25日に6年生は、江平小・高崎麓小・笛水小と合同で鹿児島県へ修学旅行に行きました。平川動物公園、知覧特攻平和会館、維新ふるさと館等での見学活動、宿泊ホテル（スパランド裸・楽・良）でのくつろぎ、鹿児島県庁18階展望レストランでの昼食など、あつという間の楽しい2日間となりました。中学校生活に向けて他校の6年生とも交流を深めることができました。



修学旅行中の2日目

(25日)に、1~5年生はお家の人と一緒に作った弁当をもって、春の遠足に行きました。天候にも恵まれ楽しい一日となりました。



1・2年（三股駅、三股町立図書館、上米公園）



3・4・5年（高城歴史資料館、山崎資源センター、早水文化公園）

7月の目標 「学校をきれいにしよう」

行事予定



- 2日（月）あいさつ運動（共和）
命の大切さを考える日
A L T
3日（火）参観日
5日（木）全校朝会、委員会活動（反省）
6日（金）ボランティア大作戦
登校班長会
9日（月）A L T
10日（火）くれよん号
13日（金）運動会結団式
プール清掃（3~6年）
15日（日）（ファミリー読書の日）
16日（月）海の日
17日（火）A L T
20日（金）1学期終業の日
21日（土）～ 夏休み（夏季休業）
25日（水）市水泳教室（5・6年）

※あいさつ指導週間（2日～6日）

※図書返却週間（9日～13日）

※そうじがんばり・図書貸出週間
(17日～20日)

第1回 学校運営協議会

6月4日（月）に、第1回学校運営協議会を行いました。本年度の学校経営の方針や年間計画等を説明した後、意見交換をしました。

縄瀬小の子どもたちを第1に考えたご意見・ご感想をいただきました。今後とも地域・保護と一体となって、縄瀬小の教育を進めていきたいと思います。

本年度の学校運営協議会の委員さん方です。昨年度からは1名減となりましたが、全員継続して引き受けていただいています。

- ・段 秀敏 様（縄瀬地域公民館長）
- ・山元 紀代美 様（縄瀬保育園園長）
- ・迫間 輝昭 様（市議会議員）
- ・甲斐 利信 様（民生委員・児童委員）
- ・西村 了子 様（民生委員・児童委員）

田植え（元気田）

今年も共和環境保全対策協議会・PTA環境事業部の皆様のご協力により、全校児童で稻作体験活動が実施できます。

6月7日（木）の午後、田植えを行いました。事前の田や苗の準備・当日のお世話、ありがとうございました。

秋には、おいしい餅米を収穫できることと思います。楽しみですね！



プール清掃

子どもたちの水泳学習に向けて、地域の消防団、共和地区の高齢者クラブ、保護者の皆様にお手伝いをしていただき、プール清掃を行いました。

今年は6月8日の子どもたちの清掃の前に、消防団の方を中心1年間の汚れ落としを都合をつけてしてもらいました。また、田植えの後、保護者の方々が雨が予想されるということもあり、壁を中心にみがいてくださいました。

そのため、子どもたちの清掃は、短時間に効率よく隅々まで進めることができ、とてもよいやり方だったと感じました。ご協力いただいた皆様、本当にありがとうございました。



プール開き

6月13日（水）に、きれいな水でいっぱいになったプールで、全校児童一斉にプール開きを行いました。まだ、ちょっと冷たい水でしたが、楽しそうに活動ができました。

各学年とも夏休み前までに12時間前後の水泳学習を実施します。水に慣れる・泳力を伸ばす等、一人ひとりの目標を達成できたらと思います。



お知らせ【宮日新聞に掲載】されました！
★若い目（児童の作文コーナー）・・・横川聖さん（6年）5月27日に
・・・末森寧々花さん（6年）6月16日に
★地域欄（きりしまコーナー）・・・全校児童での田植え6月13日に
どれも、校長室前廊下の掲示板に、貼っています。機会がありましたら、ご覧ください。

PTA奉仕作業

5月27日（日）の早朝、保護者・児童・職員、それに『共和地区の皆様』に協力していただき、PTA奉仕作業を行いました。

環境事業部の皆様方に、事前にフィールド内の芝刈りをしていただいておりましたので、当日は短時間で校庭が美しく整備されました。

おかげさまで、子どもたちが安全で快適な環境の中で、遊んだり体育の学習に取り組んだりすることができます。

共和地区・保護者の皆様、本当にありがとうございました。



歯ツッピータイム

6月の月目標「じょうずに歯をみがこう」にあわせた取組として、6月12日（火）に学校歯科医院から3名（院長と衛生士2名）に来ていただき、歯みがき指導「歯ツッピータイム」を行いました。

正しい歯みがきの説明の後、カラーテスターを使って、みがき残しをしないような実際の歯みがきの仕方を練習しました。

これからも毎日の歯みがきを丁寧にできればと思います。



あいさつ運動

毎月、第一月曜日に各地区交代で『朝のあいさつ運動』を小学校正門前で実施していただいているります。

5月：蔵元地区、6月：三和地区でしたが、どちらも10名以上の地域の方の協力があり、登校してきた子どもたちの気持ちのよい元気なあいさつが響き渡りました。

これからも地域の皆様と一体となっての取組を大切にしていきたいと思います。



お知らせ【宮日新聞に掲載】されました！
★若い目（児童の作文コーナー）・・・横川聖さん（6年）5月27日に
・・・末森寧々花さん（6年）6月16日に
★地域欄（きりしまコーナー）・・・全校児童での田植え6月13日に
どれも、校長室前廊下の掲示板に、貼っています。機会がありましたら、ご覧ください。